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Medizinische Versorgung in neuen Stadtquartieren si cherstellen 

 

Antrag:  

Das Referat für Gesundheit und Umwelt (RGU) wird gebeten, über den Gesundheits-
beirat/AK Versorgung gemeinsam mit dem Planungsreferat die Kassenärztliche Ver-
einigung Bayerns (KVB) und die Kostenträger (Krankenkassen) über städtebauliche 
Siedlungsmaßnahmen zu informieren, um eine ausreichende fachärztliche Versor-
gung in den neu entstehenden Stadtquartieren frühzeitig sicherzustellen. 

 

Begründung: 

Obwohl in München in allen ärztlichen Fachgebieten zum Teil eine erhebliche Über-
versorgung im ambulanten Sektor besteht, wird insbesondere aus neuen Stadtquar-
tieren berichtet, dass es lokal zu Unterversorgungen in einzelnen Bereichen kommt.  
Um künftig einer Unterversorgung vorzubeugen, ist es sinnvoll, dass die KVB als 
zuständige Körperschaft und die Krankenkassen als Kostenträger frühzeitig über 
städtebauliche Siedlungsentwicklungen informiert werden, um geeignete Maß-
nahmen treffen zu können. 

 
 
gez.         
Klaus Peter Rupp    
Stadtrat        


